sat⊹kabel



>Alle Nachrichten

>News: Satellit

>News: Kabel

>News: Breitband

>News: Medien

>Nachrichtenarchiv

>Newsletter

>Diskussionsforum

>Tipps & Tricks

>Technik

>Receiver

>TV-Sender

>SAT+KABEL

>Downloads

>Frequenztabellen

>Receiver

>Tools

>Aktuelle Ausgabe

>Internes

>Abonnement

>Kontakt

>Press

>Anzeigen

>Impressum

Aktuelle Nachrichten vom 31.03.2003, 13:15 Uhr





Vom Münchner Olympiaturm soll auf 92,4 MHz bald ein neues Hörfunkprogramm senden

27.03.2003, 18:33 Uhr

München: Frequenz 92,4 MHz wird neu ausgeschrieben

(suk/mw) - Die Münchner UKW-Frequenz 92,4 MHz wird unter Berücksichtigung der den Anbietern Anbietergemeinschaft Lora/Altop, Radio Feierwerk e.V., Christliches Fernsehen München e.V. und NetFM GmbH zugewiesenen Sendezeiten zur Organisation von wortorientierten Angeboten - gegebenenfalls auch für fremdsprachige Programme - neu ausgeschrieben.

Die Neuausschreibung wird notwendig, nachdem das auf der Frequenz 92,4 MHz in München sendende FAZ Business Radio seinen Sendebetrieb am 31. Oktober 2002 eingestellt und das in der Nachfolge vom Medienrat genehmigte FOCUS Radio aufgrund fehlender ökonomischer Perspektiven auf die Genehmigung verzichtet hat.

Weitere Informationen:

>BLM-Homepage

Derzeit wird auf der Frequenz 92,4 MHz, neben den genehmigten Anbietern, das Aus- und Fortbildungsradio M94,5 ausgestrahlt.

»Dieses Thema diskutieren

1 von 1 31.03.2003 12:15